



おいしい桃を食べて元気に

### 国見町のモモをプレゼント 上野台・大木戸仮設住宅

国見町と国見町社会福祉協議会は8月12日、上野台仮設住宅談話室で、飯館村から国見町の仮設住宅に避難している方へ、町の特産品であるモモを贈呈しました。

太田久雄町長からは「国見町のおいしいモモを食べて元気に過ごしてください」とあいさつがあり、代表者へ太田町長とピーチレディからモモが手渡されました。



藤田社長から記念品を受け取る太田町長

### 庁舎落成記念品 株式会社 大岩マシナリー

株式会社大岩マシナリーは8月21日、役場庁舎落成を記念して記念品を贈り、国見町役場で贈呈式が行われました。

贈呈式では、藤田健太郎代表取締役社長から太田久雄町長へインフォメーションボードが手渡されました。太田町長は「有効に活用させていただきます。ありがとうございました」と御礼を述べました。



各大会に出場されるみなさん

### 激励金・国見町青少年育成町民会議奨励金 交付式を開催

激励金交付式が8月21日、観月台文化センターで行われました。

【第34回伊達地方スポーツ大会出場】ソフトボール他5種目【第65回日光剣道大会出場】朝内尚光【第20回レディースソフトボール大会出場】蓬田起代子、遠藤まき【第41回福島県総合体育大会出場】野村成美（中2）、佐々木舞衣（中2）



お祝いされる佐久間マサイさん

### 100歳をみんなでお祝い 佐久間マサイさん

満100歳を迎えた佐久間マサイさん（上野）への県知事賀寿記念品贈呈と町敬老祝金贈呈が8月23日、佐久間さんの自宅で行われました。

下重修県北保健福祉事務所健康福祉部長が知事賀寿と記念品を手渡し、太田久雄町長が祝金、東海林一樹町議会議長が花束を贈り、100歳を祝いました。



除草作業を行う地区のみなさん

### 地区のみなさんによる 旧大木戸小の除草活動

町青少年育成町民会議大木戸地区推進協議会（浅野富男会長）は8月23日、平成24年に閉校となり、校舎活用にむけた準備が進められている旧大木戸小学校で、地区住民約40名と除草作業を行いました。合わせて旧校舎を公開し、予定されている改修工事について町職員が概略を説明し、かつての学び舎を思い・考える1日となりました。



真剣に受講するみなさん

### 国見町管工事組合 救命講習会を実施

国見町管工事組合は7月25日、商工会事務所会議室で救命講習会を行いました。

伊達地方消防組合中央消防署西分署の2名の署員を講師に、管工事組合の15名が参加し、AED（自動体外式除細動器）の使い方や心肺蘇生法について学びました。



ピーチレディ＆ボーイのみなさんを激励する太田町長

### おいしい桃をPR ピーチレディ＆ボーイ来庁

国見サービスエリアのピーチレディ＆ボーイの4人が7月30日、国見町役場を訪れ、活動のあいさつをしました。

ピーチレディ＆ボーイのみなさんは、8月1日から31日まで国見サービスエリア上り線で桃のPR活動を行いました。8月3日には、太田久雄町長が国見サービスエリアを訪問し、みなさんの活動を激励しました。



講座の様子

### 自殺対策事業「心の健康講座」 ～うつ病を正しく知って向き合おう～

心の健康講座が8月1日、観月台文化センターで行われ、働き盛りの世代を中心に20名が参加しました。

福島県立医科大学より畠山毅医師を招き「うつ病と自殺の関係」について専門的な視点から分かりやすく講話をいただきました。参加者から多くの質問が出され、心の健康に対する関心の高さを伺える講座となりました。



2連覇を達成した商工会青年部のみなさん

### 球技大会で2連覇 国見町商工会青年部

国見町商工会青年部は8月3日、国見町役場を訪れ、太田久雄町長へ球技大会での優勝報告をしました。

商工会親善球技大会県北地区大会が7月17日に観月台文化センター体育館で開催され、雨天のため今年はバレーボール競技を行いました。昨年のソフトボール競技での優勝に続き、2連覇達成の快挙となりました。



選果作業を見学

### フランスの学生と福島高校の学生が 放射能対策についてワークショップ

福島高校は8月6日、国見町で放射能対策に関するワークショップを行いました。

ワークショップには福島高校の生徒13人とフランスの高校生8人が参加しました。町の職員から放射能対策の取り組みについて説明を受けた後、JA伊達みらいくみ選果場やモモ畑を見学し、聞き取り調査を行いました。